

## DEPORTES | Fútbol

### El Prieguense vuelve al farolillo rojo tras caer derrotado en Fuente Ovejuna

La próxima semana visita la Ciudad Deportiva Carlos Machado un Almedinilla muy necesitado de puntos

**Redacción**

Lunes 25 de noviembre de 2013 - 16:02



Un gol en las postrimerías del encuentro que lo enfrentaba al Fuente Ovejuna impidió al prieguense continuar con la racha positiva iniciada hace dos semanas y volver al farolillo rojo de la clasificación tras los resultados que se produjeron en la décimo primera jornada de la Regional Preferente Cordobesa.

En un partido muy igualado, los jugadores entrenados por Julio Serrano consiguieron mantener las tablas en el marcador hasta que en la recta final del encuentro disputado en el

municipal de Fuente Ovejuna, el local Sergio, en el minuto 84, materializara el tanto que a la postre resultaría definitivo y que supone un auténtico balón de oxígeno para la escuadra local, hundiendo hasta la última plaza de la tabla al Prieguense, que tan sólo ha conseguido sumar 8 puntos en las once jornadas disputadas hasta el momento.

La próxima semana la Ciudad Deportiva Carlos Machado vivirá el primero de los duelos comarcales de la temporada, con la visita del Almedinilla, otro equipo que viene con la imperiosa necesidad de sumar puntos debido a su irregular inicio de temporada, que lo ha hecho ocupar la antepenúltima posición, a tan sólo dos puntos del Prieguense, por lo que el partido se presentará como una buena oportunidad para salir del pozo.